



Le championnat saoudien de football veut se hisser au niveau des plus grands clubs européens en intégrant la prestigieuse compétition de la Ligue des Champions.

L'Arabie saoudite a investi massivement dans le football en attirant des joueurs de renom grâce à des offres financières alléchantes. Des stars telles que Cristiano Ronaldo, Karim Benzema, Neymar, Riyad Mahrez, Jordan Henderson ou encore Sadio Mané ont ainsi rejoint des clubs saoudiens, donnant une nouvelle dimension au championnat local.

Cependant, malgré ces investissements et l'arrivée de joueurs de classe mondiale, l'Arabie saoudite se heurte à certaines contraintes, notamment sa participation à la Ligue des Champions Asiatiques, une compétition considérée comme inférieure à la Ligue des Champions européenne.

selon *le Corriere dello Sport*, une demande est en réflexion pour intégrer la Ligue des Champions. C'est en tout cas ce qu'annonce le média italien. L'objectif serait d'obtenir une place pour la nouvelle formule de la Ligue des Champions qui sera lancée la saison prochaine. L'idée est que le champion de Saudi Pro League possède une wild-card lui permettant de rejoindre les 35 autres qualifiés pour la phase de poules et ainsi développer l'image de marque des clubs saoudiens à l'international. Néanmoins, la démarche ne sera pas évidente puisque le championnat saoudien est membre de la confédération asiatique, l'AFC, tandis que la Ligue

des Champions est une compétition organisée par la confédération européenne, l'UEFA, souligne Foot Mercato.